

10 Jahre
who's who

who's who

Ostschweiz 2022

333 Persönlichkeiten aus St.Gallen, Thurgau, Appenzell Ausserrhoden
und Appenzell Innerrhoden im Fokus.



Who's who erkennen wir am linken Handgelenk.

chronometrie.ch

1886

LABHART

CHRONOMETRIE & GOLDSCHMIEDE
Inhaber Romano Prader

Walter Locher (*1955), SG, Verwaltungsratspräsident



Seit 2003 führt Walter Locher als Verwaltungsratspräsident den global tätigen, kompetitiven und auch in der E-Mobilität bedeutsamen Automobil-Zulieferer DGS Druckguss-System AG in St.Gallen Winkeln mit je zwei Standorten in China und Tschechien und rund 1400 Mitarbeitern. Daneben ist er in weiteren Handels- und Industrie-Unternehmungen im In- und Ausland als Verwaltungsrat und Beirat tätig. Der St.Galler Wirtschaftsanwalt ist neben seiner Anwalts- und VR-Tätigkeit langjähriger Kantonsrat (2010/2011 Kantonsratspräsident) und FDP-Vize-Fraktionspräsident, Präsident des HEV des Kantons St.Gallen mit über 31'000 Mitgliedern und Präsident der IG-Engpassbeseitigung, die die Abstimmung zur linken Güterbahnhofinitiative 2016 erfolgreich gewonnen hat und sich nun für die rasche Erweiterung der für die Ostschweiz bedeutsamen Verkehrsinfrastruktur um St.Gallen einsetzt. Daneben ist Locher auch kulturell und sozial engagiert, so unter anderem als Vizepräsident des Stiftungsrates der Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienste St.Gallen.



Patrick Manser (*1972), SG, Unternehmer

Vor über 25 Jahren startete Patrick Manser seine Karriere als Unternehmer. Was als Einmannbetrieb seinen Anfang nahm, ist mittlerweile zu einer schweizweit tätigen Firmengruppe mit rund 750 Mitarbeitern sowie einem Asset-Volumen von über 600 Millionen Franken geworden. Unter dem Dach der Manser Group firmieren mittlerweile über 20 Firmen wie beispielsweise Methabau, die Manser Handwerkercenter oder das neuste «Baby», die Mooi-Apartments. Als bodenständiger Macher durch und durch ist es Manser ein grosses Anliegen, als finanzstarker und unkomplizierter Partner in innovative Start-ups zu investieren. Als Familienmensch liegt dem Horner zudem viel daran, die Manser Group AG nachhaltig weiterzuentwickeln, steht die nächste Generation doch schon in den Startlöchern.



Roland Ledergerber (*1961), SG, Verwaltungsratspräsident

Roland Ledergerber ist Präsident des Verwaltungsrates der St.Galler Kantonalbank AG, Präsident der IHK St.Gallen-Appenzell, Präsident des Verwaltungsrates der Switzerland Innovation Park Ost AG und Mitglied des Verwaltungsrates der VZ Holding AG. Nach dem HSG-Studium und zwölf Jahren UBS führte ihn seine berufliche Laufbahn 1998 als Leiter Firmenkunden Gesamtbank zur SGK. 2002 erfolgte die Berufung in die Geschäftsleitung, von 2008 bis Ende April 2021 führte er die Bank als CEO. Neben dem IHK-Präsidium kümmert sich Ledergerber um eine weitere spannende Aufgabe in der Ostschweiz: Er baut als VRP den Innovationspark Ost mit auf, den der Kanton St.Gallen mit Beteiligung der anderen Ostschweizer Kantone, dem Fürstentum Liechtenstein, der Stadt St.Gallen, den Forschungspartnern HSG, Empa, KSSG sowie OST und der regionalen Wirtschaft realisieren will. In St.Gallen und Buchs sollen sich Fachleute aus Forschung und Wirtschaft vernetzen und innovative Produkte entwickeln. Gerade hier sieht Ledergerber grosses Potenzial: Es geht darum, die Innovationskompetenz und damit die Wettbewerbs- und Zukunftsfähigkeit der Ostschweiz zu fördern.